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Pour comprendre
Pour comprendre

le salutle salut



Un mot sur moi
Un mot sur moi

Salut ! 
Moi c'est Doreen et je suis l'autrice du blog Chretien mais Pratique d'où est
issu cet ebook. Voilà plus d'un an que je me suis lancée dans cette aventure et
je dois dire que j'aime cette activité de plus en plus. Je me considère d'ailleurs
assez privilégiée d'avoir cet espace de partage ou je peu te raconter ce que

c'est pour moi, vivre une vie chrétienne.
Chrétienne, je le suis et j'ai toujours cru en Dieu. Je suis plus précisément

protestante, adventiste du 7e jour. Mais je mets un point d'honneur à écrire
pour tous, peu importe le background. Donc saches que tu es dans un espace
safe ou tous les points de vue sont respectés. Et si le cœur t'en dit viens faire

un tour sur mon site internet !

Un mot sur cet Ebook
Cet ebook n'a pas vocation de remplacer
une étude de la bible. J'estime que les études
bibliques hors lecture personnelle doivent être
encadrée par un représentant d'une
congrégation chrétienne. Je n'ai pas la
prétention ni la connaissance pour remplacer
une telle personne. Ceci dit je peux orienter
tes recherches pour trouver un pasteur ou un
ancien avec qui étudier la Bible.

Un mot sur Chretien mais Pratique
Chretien mais Pratique est un blog mais
aussi une page facebook, un compte
instagram, une chaine youtube, un compte
Tiktok et un compte tumblr. De plus tu peux
trouver sur mon site un podcast, Biblique et
Pratique qui a pour but de raconter les
histoires de la Bible en détente. Je propose
aussi des coachings pour te donner les outils
pour créer ta propre vie chrétienne et
pratique. 

chretienmaispratique.comchretienmaispratique.com

https://chretienmaispratique.com/
https://www.facebook.com/people/Chr%C3%A9tien-mais-Pratique-Blog/100075541792847/
https://www.instagram.com/chretien.mais.pratique/
https://www.youtube.com/@chretienmaispratique5883
https://www.tiktok.com/@chretien.mais.pratique
https://www.tumblr.com/chretienmaispratique


Les Sujets Les jours

Le Diable JOUR 1 - Date :

La Rébellion JOUR 2 - Date :

La Réponse de Dieu JOUR 3 - Date :

L'impact de Jésus JOUR 4 - Date :

Et après ? JOUR 5 - Date :

INTRODu latin "salus", le mot "salut" est assez connu. Pourtant on peut avoir du
mal à le définir dans le cadre de croyances religieuses. Ce guide se

propose de définir le concept de façon claire et fun et ce peu importe vos
connaissances au préalable. 

Munissez vous d'une paire d'yeux, d'un stylo et d'une Bible surtout si
vous voulez de plus amples informations.

PLANNING



En revanche les deux passages qui sont uniquement à propos du Diable
peuvent être difficiles à comprendre pour un néophyte car ils sont
remplis de symboles. Mais pas de panique ! Ces symboles sont
compréhensifs si on est au fait des symboles récurrents de la Bible.
Ces symboles mériteraient leur propre ebook, mais pour cette fois
nous irons droit à l'interprétation. Ceci dit si tu veux aller checker dans
ta Bible tu peux lire Esaie 14 v.12-15 et Ezechiel 28 v.12-18.

JOUR 1
LeLe    DiableDiable

Oulala... je te sens frissonner cher lecteur…! Le
"Diable" (*à murmurer avec frayeur) ? Peut on
même l'évoquer avec autant de nonchalance ?
N'est ce pas un sujet à ne traiter que si on est
un expert dans le domaine ?
Ma foi, c'est un sujet complexe, c'est
totalement vrai. Mais c'est un sujet à aborder
pour comprendre la théologie chrétienne. Et
pour les croyants d'entre nous c'est un sujet
qui est abordé dans la Bible. La Bible étant
considérée comme la parole de Dieu, c'est donc
Dieu lui même qui veut nous informer de qui
est le Diable.
Voici donc, ce que dit la Bible de ce
personnage, résumé dans cette première
partie.

Ce que dit la Bible
Il n'y a pas de passage dans la Bible ou on
trouve l'histoire du Diable de A à Z. C'est plutôt
plusieurs extraits qui mis bout à bout
reconstituent ce que l'on sait de cet être.
Plusieurs religions ont par la suite ajouté des
détails, comme les cornes ou la queue
fourchue par exemple. Mais nous nous
concentrerons uniquement sur les aspects
bibliques et tu verras que le personnage est
moins mystérieux qu'il n'y parait.

Esaie 14Esaie 14 v.12-15 v.12-15  

EzechielEzechiel  

2828 v.12-18 v.12-18

https://lueur.org/bible/?lsearch=esaie14&rech=bib
https://www.lueur.org/bible/ezechiel28/segond-1910
https://lueur.org/bible/?lsearch=esaie14&rech=bib
https://www.lueur.org/bible/ezechiel28/segond-1910
https://www.lueur.org/bible/ezechiel28/segond-1910
https://www.lueur.org/bible/ezechiel28/segond-1910


Le Serpent
C'est alors qu'eut lieu l'histoire du serpent. Tu vois,
lecteur, le serpent, c'est le diable. Et s'il n'a pas pu
l'emporter contre Dieu directement, il a décidé de
s'attaquer à ceux que Dieu chérit le plus : les êtres
humains.
Finalement, nous sommes un peu des victimes
collatérales de la guerre entre Dieu et celui qui est
devenu Satan, l'ennemi. Mais attention, nous sommes
des victimes volontaires, car ni Dieu, ni Satan n'ont
forcé Adam et Eve à faire un choix. Bien
malheureusement, les hommes ont choisit de croire
Satan, plutôt que Dieu, inscrivant l'humanité dans la
rébellion. 

Le Diable ? Lucifer ? Satan ?
Peut être es tu confus par ces trois qualificatifs. Faisons
donc un point sur leur signification respective. Lucifer
veut littéralement dire "porteur de lumière". Ce terme
n'est pas biblique mais il est souvent cité comme
équivalent de "astre brillant" qui est un des qualificatifs
bibliques du Diable.
Le "Diable", justement pourrait être écrit sans majuscule.
Ca veut dire "accusateur" et ce n'est donc pas un nom.
Tout comme "Satan" qui veut dire "ennemi" et dans ce cas
ennemi de Dieu.
Maintenant je me dis que tu dois être encore plus confus !
Porteur de lumière ? Accusateur ? Ennemi ? Ce
personnage n'a aucun sens !
Et pourtant, si, promis. Voici son histoire selon la Bible.

Le Diable est une créature de Dieu, au même titre que tout ce
qui vit. Maintenant, faut préciser que Dieu n'a pas crée un
ennemi (ce serait assez contre productif !). Dieu a crée un "astre
brillant". Dans la Bible, les étoiles symbolisent les anges, et le
Diable, aussi appelé Lucifer pour cette époque, était l'un des
plus remarquables. La Bible dit de lui : Tu étais plein de sagesse,
parfait en beauté (Ezechiel 28 v. 12b).
Au début, donc, il était "un gentil". Mais la créature s'est
retournée contre son créateur et dans sa rébellion il a emporté
plusieurs anges avec lui. Ces rebelles ont tenté et échoué de
prendre le pouvoir au ciel. 

L'histoire du Diable
L'histoire du Diable



Dans mon premier article sur la Bible, je te disais
que la Bible, c'est l'histoire du sauvetage des
hommes par Dieu. Et c'est justement des plans du
Diable, que Dieu veut nous sauver. Mais Dieu veut
aussi nous sauver de ses mensonges, parce que
quand on est "du côté" du Diable nous croyons être
les rebelles rejetés. Alors que quand on se tient
"du côté" de Dieu, nous croyons être ses enfants
chéris et légitimes (ce qui est la vérité, j'en suis
convaincue).

chretienmaispratique.comchretienmaispratique.com

Comme je l'ai précisé plus haut, "Diable" veut dire
"accusateur" ou plus en détail "celui qui est prompt à la
calomnie, diffamateur, accusant faussement, calomniateur,
accusateur" (selon Strong). Et c'est logique que ce
personnage accuse Dieu. Mais il accuse les hommes aussi
et c'est, en ce qui nous concerne, le plus problématique.
Parce que le Diable peut bien accuser Dieu de mentir,
d'être un despote, d'être méchant, de posséder une
trottinette électrique… ou que sais je encore ! Mais Dieu
est clean de toutes fautes (bon j'avoue posséder une
trottinette électrique c'est pas une faute...). Donc le Diable
peut toujours parler.

La place des hommes dans
La place des hommes dans

tout ce bazar
tout ce bazar

Mais nous... bah nous on est "accusables". Et le Diable ne s'en prive
pas, avec les anges qui ont été déchus avec lui et qui sont ce que la
Bible appelle les "démons".

Enfin Dieu veut nous sauver de la mort, car c'est de
lui même et de lui seul que vient la vie. Et se tenir
loin de Dieu c'est se tenir loin de la vie et
ultimement, mourir. Ce dernier point mérite un
vrai développement. Mais ce qu'il faut retenir,
c'est que le Diable ne vivra pas pour toujours, car il
s'est à jamais séparé de Dieu, source de la vie.

https://chretienmaispratique.com/la-bible-cest-quoi/


*En attendant tu peux te référer à l'excellente vidéo de Theoloji sur
Youtube pour aller plus loin :

Satan, Diable, Beelzebuth, Baphomet ... Que dit la Bible sur ce
personnage?

Il est celui par qui le mal, autrement dit, le péché est arrivé
sur Terre. Mais c'est arrivé seulement parce que
l'humanité l'a laissé prendre la place du "prince de ce
monde" (Jean 16 v.11).
Mais je conclurai en précisant deux points. Aussi intelligent
que peut être le Diable, il reste la créature et Dieu reste le
créateur. Dieu est donc largement de taille à tenir tête au
Diable. Enfin, et nous verrons comment dans les prochains
jours, Dieu a effectivement sauvé l'humanité des plans
diaboliques. Et le sort du Diable est déjà scellé. Quand à
nous, les êtres humains, nous pouvons jouir de l'avantage
d'être enfants de Dieu. 
 
A demain !

Pour résumer le Diable :
Pour résumer le Diable :

Mes Notes :
Mes Notes :

https://www.youtube.com/watch?v=r98OV79LiEg


Pourquoi une Rébellion ?
Je ne sais pas ce qu'il en est pour toi, mais, perso, je me
suis déjà demandée si Dieu n'avait pas été trop dur avec
Lucifer. J'veux dire, il a quand même été banni du ciel
après une guerre qui était gagnée d'avance par Dieu et il
a perdu l'immortalité… c'est pas rien.
Je crois d'ailleurs que je ne suis pas la seule à m'être
posé la question. Vu le nombre d'histoires qui ont germé
ces dernières années ou il est question de la rédemption
d'un démon ou carrément du Diable lui même ! Parlons
donc plus en détail de ce qui a bien pu pousser Lucifer à
se rebeller contre Dieu. Et pour ça nous reprenons nos
deux textes de référence dans la Bible : Esaie 14 v.12-15
et Ezechiel 28 v.12-18.

JOUR 2
La RébellionLa Rébellion

Nous continuons notre découverte de la Saga du péché et aujourd'hui nous
explorons plus en détail la rébellion qui a créé une séparation entre Dieu et

Lucifer. 

Les raisons de la rébellion
Je te l'ai dit hier, Lucifer, "l'astre brillant" était un ange, à la base. Mais
attention, pas n'importe quel ange ! Le prophète Ezechiel parle de son
ancien état et dit qu'il était "plein de sagesse", "parfait en beauté" et
"couvert de toute espèces de pierres précieuses". On peut en plus
déduire qu'il avait une place importante quand il fait mention de ses
"tambourins et ses flutes" et du fait qu'il "marchait au milieu des pierres
étincelantes". Si tu t'en souviens, lecteur, nous avons défini dans
l'article précédent que les "pierres étincelantes" et les étoiles étaient
un symbole pour parler des anges.
Enfin, Ezechiel le qualifie de "chérubin protecteur aux ailes déployées".
Attention, il ne s'agit pas là de petits bébés avec des ailes ! Dans la
Bible, les chérubins sont des anges puissants qu'Ezechiel a tenté de
décrire au chapitre 10 de son livre. Sans rentrer dans tous les détails
on comprend assez facilement que le prophète est complètement
dépassé par ce qu'il voit ! (4 visages, quand ils volent ça fait le bruit du
tonnerre...)

https://lueur.org/bible/?lsearch=esaie14&rech=bib
https://lueur.org/bible/?lsearch=ezechiel28&rech=bib


Lucifer est donc un être exceptionnel. Mais pourtant, Esaie, un
autre prophète dit de lui : "Tu disais en ton cœur: Je monterai au ciel,
J'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu" (Esaie 14 v.13a).
Ahem... c'était pas déjà le cas ? Lucifer n'avait il déjà pas une place
prépondérante sur les "étoiles de Dieu", les anges ? On vient de voir
que si pourtant !

Que s'est il passé, alors, pour qu'il veuille
exactement ce qu'il avait déjà ?

G r â c eG r â c e   
V SV S   

C o m m e r c eC o m m e r c e

Je pense que la réponse réside dans une toute
petite phrase qu'Ezechiel nous dit : 

"Par la grandeur de ton commerce tu as été rempli
de violence, et tu as péché" (Ezechiel 28 v.16)

Que je t'explique ! Dieu fonctionne avec la grâce. Ca
veut dire, entre autre, qu'il donne gratuitement, de
manière désintéressé à tous. Comme un bon parent
si tu veux. L'enfant n'a pas à payer pour avoir reçu
la vie, un toit, de quoi se nourrir et une perspective
d'avenir. Et heureusement d'ailleurs ! Car nous
serions bien en peine de repayer nos parents, ou
Dieu parce qu'ils nous ont fait exister !

Sauf que voilà, le contraire du concept de la grâce, c'est celui du
commerce. Parce que dans le cas du commerce, il est question de
payer ce qui est reçu. Et c'est exactement dans cette logique que
Lucifer est entré.
Mais, comme je le disais plus haut, comment payer ce qui n'a pas
de prix, qui n'est même pas quantifiable ? C'est impossible ! Et
essayer malgré tout ne peut mener qu'à l'échec. Et l'échec répété
un certain nombre de fois mène à la colère. Et c'est effectivement
par la "grandeur" de son commerce que Lucifer a "été rempli de
violence" pour finalement être amené à pécher.



"Pécher" ça veut dire "manquer la cible". Selon la Bible,
chaque être est crée dans le but d'un épanouissement
individuel et personnel, comme un don pour les autres, au
contact de Dieu, lui même. C'est la cible. Et chaque fois que
quelqu'un sort de ce chemin, bénéfique et voulu pour tous,
il manque la cible : il pèche. 
Malheureusement pour lui, Lucifer s'est entêté dans son
péché ce qui lui a valu un destin un million de fois moins
glorieux que ce que Dieu aurait aimé pour lui. Et dans sa
chute il partagea sa logique de commerce avec les êtres
humains… golden star pour nous I guess !
Peut être que tu te demandes pourquoi Dieu n'a pas arrêté
Lucifer plus tôt et je t'invite d'ores et déjà à me retrouver
demain pour voir en détail le plan que Dieu a mis en place
dans le cadre de cette rébellion. 

La Rébellion qui a mené

La Rébellion qui a mené

au péchéau péché

Alors que pouvons nous apprendre de ce gâchis ? Déjà n'oublions
pas qui est le personnage principal de la Bible et de cet ebook :
Dieu. Mon sujet, quand à lui c'est la relation entre ce Dieu là et les
êtres humains. Dans ce cadre, donc, nous pouvons retenir que Dieu
n'attend pas de paiement. Que tout ce qui vient de lui est gratuit
et que ça ne dépend jamais de qui nous sommes ou de ce qu'on a
fait ou de ce qu'on fera. 

Mais la réponse courte c'est le libre arbitre.

 Les créatures de Dieu sont libres, même si cela implique de rejeter
ce qui est bon pour une noirceur sans fond.

Et pour les hommes ?
Et pour les hommes ?



Mes Notes :
Mes Notes :

Dieu nous offre la vie, la paix, la joie et tout cela malgré les
circonstances. Mais plus encore il nous offre sa présence et
son assistance h24, 7 jours sur 7. Tout ça parce qu'il nous
aime ! Et même si notre logique de commerce peut nous
retenir, ne faisons pas l'erreur de passer à coté d'un tel don.
Il est trop tard pour Satan, mais les êtres humains peuvent
bénéficier du titre d'enfants de Dieu. Il n'y a qu'à l'accepter.

A demain !



Nous continuons cette saga aujourd'hui lecteur, et je te
retrouve avec plaisir ! Mais avant de se lancer, j'aimerais
faire un point sur le contexte dans lequel j'écris cet
article. Le jour ou j'écris ces mot c'est aussi le jour ou j'ai
appris le début de la guerre en Ukraine. Comme la
plupart d'entre nous, ça m'a fortement attristée pour la
population ukrainienne, mais aussi pour la population
russe et tchétchène qui se retrouve embrigadée là-
dedans.

JOUR 3
La RéponseLa Réponse

de Dieude Dieu
LE CONTEXTE

Mais pour être honnête avec toi, c'est surtout la peur qui
m'a animée. Surtout quand il a été question de 3e guerre
mondiale… Je me suis sentie impuissante et la pensée
qu'une chose aussi détestable que la guerre s'abatte sur
mon foyer m'a paralysée.
Et pourtant… cet article que j'écris, c'est exactement ce
que j'ai besoin d'entendre aujourd'hui. Nous allons
parler de plan. Nous allons parler d'espérance. Nous
allons parler de ce que Dieu, malgré tout est au contrôle
et digne de confiance.
Alors, si comme moi, lecteur, tu as peur. Si tu es attristé
et démoralisé par les récents évènements, cette partie
est pour toi aussi. Aujourd'hui nous parlons de la
réponse de Dieu face au poids du péché qui pèse sur ce
monde.

*Tu peux aussi prendre une minute pour prier à propos de
ce conflit qui est encore en cours



Ce basculement est relaté au tout début de la Bible dans
le livre de Genèse au chapitre 3. Adam et Eve vivent dans
le jardin d'Eden. Dieu les a prévenus de ne pas manger
les fruits d'un arbre, celui de la connaissance du bien et
du mal "de peur que vous ne mourriez". 

L'humanité et le péché
L'humanité et le péché

Nous l'avons dit dans les précédents articles, les êtres
humains sont les victimes volontaires du péché. Mais nous

n'avons pas détaillé comment, comme le Diable, nous
avons adopté une logique de commerce plutôt qu'une

logique de grâce.

Convaincus de la bienveillance de Dieu, l'homme et la femme ne
remettent pas en question ses recommandations.
Jusqu'à ce que le serpent, qui est en fait le Diable, n'instille le doute.
"Dieu a-t-il réellement dit : Vous ne mangerez pas de tous les arbres du
jardin ?" demande-t-il ? Bien sûr que Dieu n'a pas interdit l'accès à
"tous" les arbres du jardin, seulement à un, celui qui pourrait mener
l'humanité à sa perte.
C'est d'ailleurs ce qu'Eve répond. Le serpent affirme alors que Dieu
aurait menti : "Vous ne mourrez point ; mais Dieu sait que, le jour où vous
en mangerez, vos yeux s'ouvriront, et que vous serez comme des dieux,
connaissant le bien et le mal". 
Le doute est instillé, Adam et Eve finissent par manger du fruit de
l'arbre de la connaissance du bien et du mal et le péché (la séparation
d'avec Dieu, la cible manquée) entre dans le monde. 
Par ce geste, ils déclarent que pour eux, Dieu est un menteur qui les a
manipulés par de fausses affirmations pour mieux les contrôler.
Demain, nous verrons l'impact que cela aura sur eux et sur leurs
descendants. Mais qui dit accusation, dit examen de la situation et
jugement. Et le Dieu qui a crée l'univers, lui même, accepte de passer
en jugement.

https://www.lueur.org/bible/genese3


La réponse de Dieu : son actionLa réponse de Dieu : son action

Le plan du salut
Reprenons les faits. Le Diable accuse Dieu de ne pas respecter le libre
arbitre de ceux qu'il a crées et de ne pas avoir de bonnes intentions. En
soi ce n'est pas vraiment une menace pour le créateur car il n'a jamais
été coupable de ce dont il est accusé. On peut le voir notamment dans
son comportement vis à vis de Lucifer qu'il laisse s'entêter dans son
raisonnement, même s'il est faux.

Mais Dieu ne veut pas abandonner les êtres humains au
malheur et à la mort que produit le péché. Et il ne peut
les sauver malgré eux, sinon les accusations du Diable
seraient vérifiées. Alors Dieu fait une démonstration
magistrale de sa propre logique : celle de la grâce.
Dans mon article La Bible c'est quoi ? je t'explique que la
Bible c'est l'histoire du plan de Dieu mis en place pour
sauver l'humanité. Comment Dieu sauve l'humanité ? En
prenant sur lui le châtiment qui va avec le péché. Au lieu
de laisser les hommes payer leur dû, Dieu lui même
devient un homme. Mais il ne commet aucun péché. Il est
exactement là ou il est censé être dans le rôle qui est le
sien et il accepte de mourir de la pire des manières,
même s'il est innocent. 

JÉSUSCet homme innocent, c'est Jésus et la manière dont il est mort, c'est crucifié,
après avoir été durement battu. Et ce sauvetage il l'a fait tout en respectant

le libre arbitre de tous. La mort de Jésus c'est la preuve ultime de l'amour
que Dieu déploie pour ses enfants. C'est Dieu qui dit : "je vous aime trop
pour ne pas vous laisser libres, même si ça vous mène à vous détruire".
Je te disais dans le premier jout de cette saga qu'il est trop tard pour le

Diable et qu'il ne vivra pas pour toujours. C'est la mort de Jésus à la place
des pécheurs qui a prouvé son erreur et qui a scellé son destin. 

https://chretienmaispratique.com/la-bible-cest-quoi/


Maintenant tu te dis peut être "mais si Dieu respecte
effectivement notre libre arbitre il ne peut pas nous
sauver sans qu'on ait voix au chapitre !". Et tu as
raison. Pour être sauvé de Dieu, il faut accepter
qu'on est sauvé par Dieu. Comme quand on t'offre un
cadeau, tu as le choix de l'ouvrir ou de le garder
fermé. Le choix est tien. 

Le sauvetage de Dieu est un évènement qui a des conséquences
positives dans tous les aspects de nos vies et dont nous parlerons plus
en détail demain. Mais c'est important pour moi de conclure en
précisant que peu importe les hauts ou les bas, la Bible nous rassure.
Quoi qu'il arrive, les histoires se finiront toujours par la victoire de
Dieu. C'est rassurant, parce que c'est celui qui est de notre côté, celui
qui veut notre bonheur qui va gagner, peu importe les évènements. Et
ça, lecteur, c'est une source d'espoir inépuisable. C'est l'espérance
qu'on trouve en Jésus.

A demain !

La réponse de Dieu : il gèreLa réponse de Dieu : il gère

Mes Notes :
Mes Notes :



On commence à être assez à l'aise avec les termes
bibliques j'ai l'impression, lecteur ! J'ai voulu parler de
laboratoire dans cette première partie parce qu'il me
semblait assez important de se poser la question,
concrètement : Quel est l'impact du péché sur l'être
humain et quel est celui du sacrifice de Jésus pour les
hommes ?

JOUR 4
L'ImpactL'Impact

de Jésusde Jésus
 OUVERTURE DU
LABORATOIRE

Dans mes derniers articles je te précise que les êtres humains ont été
les victimes volontaires des desseins du Diable. Ce "business" les a
menés à leur tour à pécher et à devenir esclaves d'une logique de
commerce quand Dieu lui même a une logique de grâce.

Impact du péché sur l'être humain
Mais ce que je n'ai pas précisé c'est que
le péché pourrit tout, sans exception. Tu
connais l'adage : "personne n'est
parfait" et pour cause ! Le péché ne
permet aucune perfection. Et je ne parle
pas ici d'excellence mais bien de vie
menée à la perfection.



Parlons concrètement. Peut être que tu es fier de ta vie. Si c'est le cas,
surtout, continue, ne remets pas ça en question ! Mais interroge toi,
ton parcours académique s'est il réellement déroulé sans aucun 
accro ? Et tes relations ? Quelles soient familiales, amoureuses,
amicales ou professionnelles, ont elles toujours été au max de ce
qu'elles pourraient être ? Et toi même, te traites tu comme tu devrais ?
Prends tu soin de ta santé autant que tu devrais ? Fais tu preuve de
bienveillance et d'objectivité suffisamment ? Agis tu
systématiquement de manière juste et réfléchie ?

Maintenant, peut être que tu as une
explication à cette imperfection. Après tout,
rien sur cette Terre n'est fait pour durer. La vie
s'arrête toujours au bout d'un moment,
pourquoi pas le bonheur aussi ? Et c'est vrai,
tout à une fin. Tout sauf Dieu.
Et Dieu n'a pas crée un monde "fini" pour ses
enfants. Ce qui y a mis une fin, c'est le péché.
L'apôtre Paul, l'un des grands écrivains de la
Bible, a dit : "Le salaire du péché c'est la mort"
(Romains 6 v.23). Il est certes question de la
mort "physique" mais aussi de la mort dans le
sens, la fin de toutes choses. La mort de la
bienveillance, de la compassion, de tout ce que
l'être humain entreprend... la mort de l'amour. 

Je sais que non, et ne t'inquiète
pas, c'est pareil pour moi, on est

tous en cheminement. Il n'est
pas ici question de se

culpabiliser.



Pourquoi l'homme a besoin dePourquoi l'homme a besoin de
Jésus ?Jésus ?

En faisant entrer le péché dans le monde, s'est creusé
"un vide" comme dira Blaise Pascal dans le coeur de
chaque homme qui doit absolument être rempli. Ce vide
crie à l'acceptation, au respect, à la reconnaissance...
bref il crie à être aimé. Les exemples sont d'ailleurs
nombreux de ce que la carence en amour peut
transformer un être en monstre.

Le péché a insinué le doute quand à l'amour véritable de
Dieu pour les êtres humains. La venue de Jésus sur Terre
et le fait qu'il ait pris sur lui la condamnation qui devait
nous revenir à rétabli la vérité : peu importe l'individu,
Dieu l'aime au point de donner sa vie pour le sauver. Si
tu as besoin d'une illustration pour mieux comprendre
ce fait je te laisse lire mon article Et quand on est seul où
je te l'explique au travers d'une histoire.

Impact multidimensionnelImpact multidimensionnel  

"Mais quel est l'impact alors ?" tu te demandes ! L'impact, le voici :
quand une personne est sûre d'être aimée elle n'a plus rien à prouver.
Plus besoin d'écraser les autres pour prouver sa valeur, plus besoin de
laisser d'autres nous faire du mal pour être accepté, plus besoin
d'essayer de devenir meilleur pour obtenir la reconnaissance.
"Le vide" est comblé on peut commencer à vivre et plus seulement à
survivre. Et attention, ça ne veut pas dire "je fais ce que je veux, only
God can judge me !". C'est bien plus profond que ça. Accepter d'être
aimé de Dieu c'est reconnaitre sa propre valeur et donc ne plus se
trahir soi même en s'engageant dans des actions dégradantes.

https://chretienmaispratique.com/22-25-et-quand-on-est-seul/


Le bonus, c'est que Dieu ce
n'est pas n'importe qui. On
ne pourrait faire le tour de
ce qu'il est dans ce petit
article. Mais il s'agit quand
même de l'être qui est le
plus digne d'avoir une
fanbase au monde ! Alors,
loin de moi l'idée de tirer
sur ton idole, si tu en as
une. Moi même, j'ai une
grande admiration pour
plusieurs artistes.
Admiration qui n'est pas
volée dans la mesure où ils
ont vraiment du talent
dans leur domaine.
Mais j'ai beau être fan,
aucun être humain ne se
souciera jamais de moi en
tant qu'individu parmi la
foule qui les admire.
Aucune des stars que
j'admire ne deviendra un
soutien constant dans les
moments difficiles et un
ami qui se réjouira dans
mes bons moments. Et c'est
le plus beau avec Dieu, je
trouve ! Même dans une
foule, il sait qui je suis, il
me connait et il veut une
relation avec moi.
Et c'est presque trop beau
pour être vrai, parce que, je
sais pas toi, lecteur, mais
moi... Qui suis je pour
mériter un tel intérêt ?
Cette question trouve sa
racine dans ma logique de
commerce. La réponse
quand à elle vient de la
logique de Dieu, celle de la
grâce. 

Et je me permets de préciser que toutes les actions qui mènent à
heurter autrui sont ultimement dégradantes pour celui qui les mène.

Dieu mérite sa fanbase



A demain !

Mes Notes :
Mes Notes :



"Et après ? C'est quoi la suite ?" tu te demandes lecteur ? En effet nous
touchons ici au bout de ces 5 jours pour comprendre le salut selon la

Bible. Et peut être que tu te demandes ce que l'avenir réserve pour les
êtres humains.

J'veux dire, je t'ai quand même dit hier que nous sommes libre de
pécher et de sa conséquence : la mort. Mais là tu te dis : "Doreen t'es

complètement perché, au cas ou tu n'as pas remarqué, des gens
meurent tous les jours !". Et tu as parfaitement raison. Seulement Dieu

nous offre un bonus non négligeable. Ce bonus étant : la mort n'est
plus définitive.

La vie EternelleLa vie Eternelle

Encore dans mon dernier article je t'ai dit que Dieu n'avait pas de fin.
Et c'est une caractéristique qu'il a voulu pour nous aussi. Le sacrifice

de Jésus ayant été un franc succès, les enfants de Dieu, c'est à dire,
ceux qui acceptent son don peuvent être assurés qu'ils ont à nouveau

accès à cette vie sans fin.
Mais attention, même parmi les chrétiens, nous ne sommes pas

forcément tous d'accord sur ce que cela veut dire. Et si je m'en vais
t'expliquer ce que moi même et mon église nous croyons, n'hésite

pas à lire ta Bible pour te faire ta propre opinion. Et mon église, c'est
l'église Adventiste au cas où tu ne le savais pas !

JOUR 5
Et après ?Et après ?

https://chretienmaispratique.com/leglise-adventiste/


La vie éternelle ce n'est pas la vie après la
mort accessible juste après le trépas dans un
paradis idyllique. En fait, comme le dit Jésus
dans la Bible, les morts "dorment". Dans le
livre de Jean, il est question de Lazare, un
ami de Jésus qui vient de décéder. Il y a
confusion de la part des disciples entre la
mort et le sommeil et si Jésus dit qu'il va
"réveiller" son ami, il est abondamment clair
sur le fait que Lazare est bien mort et qu'il
ne dort pas (voir chapitre 11 versets 11-14). Il
n'est donc pas question ici d'insomnie, on est
vraiment sur le sommeil le plus lourd ever! Si
lourd, d'ailleurs, que dans le livre de
l'Ecclésiaste (encore une fois dans la Bible)
l'auteur précise que les morts n'ont plus de
part "à ce qui se fait sous le soleil" (voir
chapitre 9). D'ailleurs heureusement !
J'apprécierai moyen de me réveiller couverte
de vers !

Mais cette "mort" ne durera que jusqu'au retour de
Jésus. Et à ce moment là, ceux qui seront encore en
vie iront directement le rejoindre. Quand à ceux qui
sont morts en étant enfants de Dieu, ceux là seront
ressuscités, comme Jésus l'a été après sa mort sur
la croix. Et je précise que leur corps seront
restaurés aussi parce que personne ne veut d'un
apôtre Pierre en l'état actuel ! Donc en fait, bien
que la mort puisse être un vrai crève cœur, il y a
plein d'espoir dans le fait qu'elle n'est qu'une
pause pour une vie bien plus longue après. 

Ah tu savais pas ? Et si pourtant, Jésus va revenir.
Nous ne savons pas quand, comme la Bible le dit
plusieurs fois (surtout ne crois pas qui que ce soit
qui prétend le contraire). Mais c'est une promesse
que Jésus nous a laissée.
Que fait il en attendant ? Eh bien il nous prépare
une place à chacun d'entre nous. Pourquoi revient
il ? Pour mettre une fin définitive au péché.

Le retour de JésusLe retour de Jésus



Tu vois, le sacrifice de Jésus a prouvé une bonne
fois pour toute son amour pour l'humanité et sa
capacité à nous sauver. Mais il a fallu laisser les
êtres humains faire leur choix. C'est le choix entre
la logique de commerce et celle de la grâce, le choix
entre la vie et la mort.

Et nous touchons ici un point qui peut être
douloureux. Comme je te l'ai dit dans mon
deuxième article, Dieu ne force personne à croire
en lui... pas même quand la dite personne met sa
vie éternelle en danger. Alors disons le simplement
et sans plus de détour. Quand Jésus reviendra ceux
qui n'auront pas voulu être enfants de Dieu
mourront pour de bon. 

C'est le destin qui attend le diable également et la
raison pour laquelle il ne peut rien contre ceux qui
se confient en Dieu, car il est déjà vaincu et qu'il a
choisit lui même son destin. Mais c'est important
pour moi de préciser que la vie éternelle n'est en
rien liée aux actions de ses bénéficiaires.
Je veux dire qu'il est important de ne pas tomber
dans le piège d'être "gentil pour aller au paradis".
Personne n'est toujours "gentil", c'est pour ça que
Jésus l'a été pour nous. Obtenir la vie éternelle ne
se fait qu'en admettant de manière individuelle
qu'on a besoin d'un Dieu qui soit "gentil" pour nous
et en acceptant qu'il l'a déjà fait. 

https://chretienmaispratique.com/la-rebellion/


Ce qui est très simple mais qui permet aussi le commencement d'une
évolution quotidienne. Dieu n'est pas une conscience lointaine et
floue. Dieu est un père qui veut simplement avoir une relation toujours
plus proche de ses enfants ! Et la vie éternelle c'est le bonus qui va
avec, peu importe à quel niveau de relation tu te trouve. 

Mes Notes :
Mes Notes :


